

OTRO DOLOR DE CABEZA PARA EL PRESIDENTE DE AZUL AZUL:

BCI pide revocar compra de Clark del 90% del fondo que controla a la U

El corredor pide que la operación que dejó al empresario con el dominio de la concesionaria quede sin efecto, y que la propiedad vuelva a Sartor AGF, que había ofrecido al club en prenda.

CRISTÓBAL VALENCIA M.

Universidad de Chile y Michael Clark han tenido un inicio de año convulsionado. La querrela presentada el miércoles por la familia Schapira, accionistas de Azul Azul, contra el presidente de la concesionaria por “fraude en la omisión de Oferta Pública de Adquisición de Acciones (OPA)” dice que Sartor AGF ofreció preñar parte de Tactical Sport, el fondo que controla a Universidad de Chile, para pagar una deuda de más de cinco mil millones de pesos con BCI Corredor de Bolsa S.A. El acuerdo nunca se firmó y BCI presentó una demanda en contra de Sartor y de Inversiones Antumalal Limitada, representada por Clark, en la que pide la revocación del contrato de compraventa del 90% de las cuotas de Tactical. Es decir, que la operación que traspasó el control del club de Sartor a Clark quede sin efecto.

“Esta venta truculenta se hizo entre gallos y medianoche en forma escondida y apresurada porque evidentemente había otras cosas que



En Azul Azul aseguran que el cuestionado Michael Clark hablará en una conferencia de prensa durante la semana.

estaban en juego y que se van esclareciendo”, asegura Daniel Schapira.

“Parece existir consenso en que la conducta desplegada por Michael Clark fue clara y burdamente ilícita”, dice la denuncia del corredor de bolsa, que se sustenta en los mismos hechos que la querrela criminal de los Schapira.

“Esta compraventa se celebró a un precio vil, sin realizar oferta pública de adquisición

de acciones, distrayendo así del patrimonio de Sartor S.A. el activo más importante que esta tenía, en perjuicio de sus acreedores”, señala el libelo.

“BCI es un acreedor de Sartor pero puede haber más”, advierte Schapira.

Consultado al respecto, Héctor Humeres, representante de la casa de estudios en el directorio de Azul Azul, dijo no tener antecedentes para opinar.

En la concesionaria aseguran que Michael Clark hablará del tema la próxima semana.

“Solo espero, en lo que se refiere al fútbol, que todo esto no salpique a Azul Azul. Estoy seguro que vamos a seguir funcionando y ojalá salgamos campeones, vamos a trabajar para eso”, dice Schapira.

La U suma goles

En lo deportivo, el conjunto estudiantil oficializó la contratación de su sexto fichaje: Rodrigo Contreras (29 años), delantero argentino que en la última temporada jugó a préstamo en Everton.

“Hace mucho que lo venía soñando y eso me pone muy contento. Siempre me dijeron cosas muy lindas del club, la hinchada es hermosa, me siento identificado”, asegura el “Tucu”, quien anotó 16 goles en el torneo pasado.

Los azules esperan contratar a un delantero más e insistirán en el uruguayo Octavio Rivero, de Barcelona de Guayaquil, por quien han presentado tres ofertas.

Más detalles en www.elmercurio.com/deportes